

# 山鹿中学校便り 『チャレンジ&エラー』

令和4年9月20日（火）No.4 文責 藤島浩一

## 夏休み中の活躍が、中体連陸上大会への快進撃につながっています。

2学期が始まり、3週間が過ぎました。生徒達は、すっかり夏休みモードから実りの2学期モードへ切り替わっています。そして夏休み中における部活動での快進撃が文化部や運動部でも引き続き見られています。また、先日は山鹿市中体連陸上大会が開催され、ここでも選手が活躍して、山鹿中学校の歴史を新たに築き上げてくれました。入賞した人もできなかった人も自分の力を精一杯出し切っている姿は素晴らしいものでした。選手以外でも補助役員さんとして、参加し、それぞれの役割に責任をもって取り組んでくれました。おかげさまで選手たちが安心してタイムスケジュールの通りの時間に競技できる環境を整えてくれました。暑い中でしたがしっかり協力して取り組んでくれました。その様子を山鹿中学校ホームページや校長室前の掲示板に掲載していますのでご覧ください。



## 今後も学校・学年行事が盛り沢山です。学校行事を通して「実り」多い学期にしていきましょう。

2学期は、学校に行く日が一番多い学期です。それだけ多くの教科学習や各種行事、部活動等での大会やコンクール等が行われます。それらの取組では、目標を設定し、具体的な取組を話し合いで計画し、友達や先生方等と関わりながら取り組んでいきます。自分の役割や責任を果たしていく過程や結果から多くのことを学ぶのです。だから「実り」の学期とも言えます。3年、2年生は、この「実り」の学期は既に経験しています。その経験を生かして、きっと「実り」の多い学期にしてくれるものと思います。1年生は、初めての中学校生活での2学期です。先が見通せなかったり、わからなかったりする点も多いと思います。どうぞ先輩たちの姿から学びつつ自らも積極的に取り組んでいきましょう。みなさんの成長(実り)を楽しみにしています。写真は、昨年度の行事等の様子です。頑張りを思い出して取組に生かしていきましょう。

合唱コンクール



面接練習



太鼓部



駅伝部



選挙活動



合唱コンクール



## お休みされている内山先生の代わりに、音楽の後藤先生が来ていただきました。

7月から体調不良でお休みをしている内山先生の代わりに、後藤先生が来ていただきました。教科は音楽です。後藤先生は、若かりし頃、山鹿中学校で音楽を教えていたそうです。縁があって再び山鹿中学校に勤務できて嬉しいです。とおっしゃっていました。みなさんよろしくお願ひします。

